関市立藤沢小学校校報

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあられた学校

- ・課題を追究する子ども
- 思いやりの心をもつ子ども
- 体と心をきたえる子ども

第17号 R5.3.16(木) 文責:校長(吉田)

修了・卒業おめでとう。輸 - 1 年間ありかとうございました-



本日の修了式は、 体育館に1年生から 5年生の児童が一堂 に会し、修了をお祝 いすることができま した。子供たちの表 情は明るく、進級の

喜びに満ち溢れていました。

明日は、卒業式です。6年生は大きな自信 と誇りを胸に、堂々とした姿で巣立ってくれ ることでしょう。

今日の修了式では、各学年の1年間の成 長について、次の話をしました。

1年生の皆さんは、人の話をしっかり聞くこ とができてきました。最近の1年生を見ている と、落ち着いて学校生活を送ることができてい ます。もうすぐ、みんなは2年生。新しい1年 生の面倒をしっかり見ることができるお兄さ ん、お姉さんになってください。

2年生の皆さんは、毎日明るく元気いっぱい に過ごしました。1番人数の少ない学年です が、元気の良さは藤沢小学校で1番でした。勉 強にも一生懸命取り組みました。かけざん九九 も全員合格できました。3年生からは、理科や 社会の学習が始まります。これまで以上に勉強 を頑張ってください。

3年生の皆さんは、集中して学習に取り組む ことができてきました。授業中に手を挙げて発 言することが増え、ノートもしっかり取ること ができています。運動にも一生懸命取り組みま した。ステップ 3000 の取組で1番記録が良か ったのが3年生でした。4年生になっても心と 体を鍛え、何事にも一生懸命取り組んでくださ 11

4年生の皆さんは、集団としてのまとまりが出てき た1年間でした。教室から体育館へ移動する様子 や、給食当番が給食を取りに行く様子を見ても、静 かで落ち着いて行動できる学年になったと思いま す。学習発表会での合唱は、みんなの心が一つにな った明るい歌声がとても素晴らしかったです。来年 は、高学年の仲間入りです。委員会活動、縦割り班 活動で、6年生とともに藤沢小学校のリーダーとし て活躍してくれることを期待します。

5年生の皆さんは、全校のリーダーとしての自覚が 芽生え、何事にも真面目に一生懸命に取り組む姿が 見られてきました。12月には児童会執行部、委員 会活動を、2月には縦割り班清掃の班長を6年生か ら引継ぎ、堂々とした態度で仕事をする姿に、最高 学年としての意識の高まりが感じられます。 4月か らは、新沼小学校と統合し、新しい藤沢小学校がス タートします。その記念すべき年の最高学年とし て、新しい歴史を築いていってください。

今年度は、コロナが終息し、通常通りの学 校生活に戻ることを願いながらのスタートで したが、まだまだ制限の多い1年でした。こ こ最近は、全国的に感染者数も減少し、様々 な制限も緩和され、徐々に日常の生活が戻り つつあります。新年度は、マスクを外した子 供たちの笑顔があふれる生活が戻ってくるこ とを願います。

明日(5・6年は18日)からの春休み は、4月からの新学期が良いスタートになる よう、お家での過ごし方について見守りと声 がけをよろしくお願いいたします。

保護者の皆様の1年間のご協力に感謝いた します。ありがとうございました。

今号は片面のみとなります。